

# Gut für Geldbörse und Mensch!

Angenehm soll die Wärme sein, die uns im Winter umgibt. Dass der Einbau eines neuen Heizsystems günstig und flexibel sein kann, beweist AUSTROheat.

**W**elche Heizung für die nasskalten Tage im Herbst und Winter ist die Beste für meine Bedürfnisse? Diese Frage beschäftigt viele Menschen intensiv, sind doch etliche Punkte zu berücksichtigen. Ganz oben auf der Liste steht dabei der Wunsch nach Wärme mit Wohlgefühl zu einem leistbaren Preis und günstigen Betriebskosten.

## Mit der Wärme der Sonne

Heizungen auf Basis von Infrarot-Strahlungen erfüllen diese Hauptkriterien und haben sich in den letzten zehn Jahren immer stärker durchgesetzt.

Das gewünschte Wohlgefühl entsteht dadurch, dass Infrarot-Heizungen auf der selben Strahlung basieren, wie wir sie von der Sonne gewöhnt sind. Ein weiterer Vorteil: Die Luftzirkulation herkömmlicher Wasser-Heizungen, die zu Staubansammlung führen, gibt es nicht. Zudem erreicht die Wärme einer Infrarot-Heizung selbst die Ecken der Räume und verhindert, dass Kältepunkte an

den Mauern zu einer Schimmelentwicklung führen.

## Günstiges Fliegengewicht

Mit den Produkten der AUSTROheat Serie nutzen Kunden des Unternehmens GREEN TECH Solutions all diese Vorteile und profitieren zusätzlich von den günstigen Preise: So sind 400 Watt-starke AUSTROheat-Panels bereits um 199 Euro erhältlich. Sie zeichnen sich durch ein besonders geringes Gewicht und leichte Montage aus. Dies ist vor allem dann ein bedeutender Vorteil, wenn Räume neu eingerichtet und, im Zuge der Umgestaltung, die Heizung verlegt wird.

## Aufbau, der es leicht macht

Die Heiz-Panels bestehen aus einem Heizgenerator auf Basis einer hitzebeständigen und widerstandsfähigen Folie. So kann der Heizgenerator als Folie ebenso in Boden, Wand und Decke direkt ohne Trägerplatten eingebaut werden.

◆ *Wie reißfest, leicht und flexibel der Heizgenerator ist, demonstrieren die Energie-Ingenieure hier auf amüsante, aber nicht zur Nachahmung empfohlene Art*



◆ Die Energie-Ingenieure Ludwig Ems und Werner Erhart freuen sich über das AUSTROheat-Panel. Erhältlich schon ab 199 Euro KREMSNER (2)

Neben der Flexibilität im Einbau liegt ein weiterer großer Vorteil der Heizfolie darin, dass keine Rohrbrüche und Wasseraustritte entstehen können. Die Folie im Heizgenerator ist darüber hinaus vollständig abgesichert gegen Beschädigungen und Durchbohren.

## Neu am Markt

Das neueste Produkt der Linie ist die AUSTROheat Photovoltaik-Heizung. Diese besteht aus den Komponenten Photovoltaik, Heizgenerator und der intelligenten AUSTROheat-Steuerung. Vergleiche mit

beispielsweise Wärmepumpen-Heizungen beweisen es: Mit der AUSTROheat Photovoltaik-Heizung werden die Betriebskosten vor allem für Niedrigenergie-Häuser enorm reduziert.

Überzeugen Sie sich selbst und lernen Sie das Wärme-Wohlgefühl kennen: Die AUSTROheat-Panels gibt es ab einer Leistung von 400 Watt und schon ab einem Preis von 199 Euro.

**INFORMATIONEN** erhalten Sie bei GREEN TECH Solutions GmbH, Fürstenfeld, Wien, Tel. (03382) 54 32 12 56, office@greentechsolutions.at, www.erhart-ems.at

